

Wieder eine Medaille für Chara Bader

Die Dreispringerin Chiara Bader vom LC Furttal ZH-Nord erreichte an den U18 Leichtathletik Schweizermeisterschaften den 3. Rang.

FURTTAL. Bei der Nachwuchs Schweizermeisterschaft in Riehen (BS) gewann Chiara Bader vom LC Furttal ZH-Nord eine weitere Medaille. Dieses Mal war es eine Bronze-Medaille. Die Watterin trat im Dreisprung in der Kategorie U18 an. Während der laufenden Saison war sie die beste U18-Dreispringerin und führte die Saison-Bestenliste an, sie ging folglich als Favoritin an den Start.

Bei Dreisprung-Meisterschaften zeigt sich immer wieder, dass es Überraschungen geben kann. Nach dem ersten Durchgang sprangen zwei andere Dreispringerinnen weiter als die Athletin vom LC Furttal ZH-Nord. In den nächsten Sprüngen gelang es Chiara Bader nicht, die beiden führenden Athletinnen zu übertreffen. Die Reihenfolge blieb unverändert.

Im letzten Durchgang verdrängte noch eine Athletin die Watterin vom dritten Platz des Zwischenklassesments. Der Gewinn einer Meisterschaft-Medaille war in Gefahr. Dank einem weiten Sprung auf 11.01m eroberte sich Chiara Bader den dritten Platz zurück

und stand am Schluss auf dem Sieger-treppchen. Mit der Bronzemedaille besitzt sie nun einen kompletten Medail-lensatz von Wettkämpfen bei Schweizer Meisterschaften: Silber-Medaille 2020, Gold-Medaille bei der Hallen SM 2022 und jetzt die Bronze-Medaille bei der Outdoor-SM.

Als Dreispringerin hat Chiara Bader eine sehr erfolgreiche Wettkampf-Saison hinter sich. Jetzt will sie sich im Training vermehrt den anderen Leichtath-letik-Disziplinen zuwenden und zum Abschluss der Saison noch bei zwei Mehrkampf-Meetings starten. (e)



Chiara Bader. Bild: zvg